

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

**Breve Raggiuglio del Papa [Innocentio XII] e del Sacro
Colleggio de' Cardinali hoggi viventi, della lor promotioni,
dignità, uffizii, ed aderenze ò fattioni, l'anno M.DC.XCV. -**

Cod. Durlach 122

[S.I.], M.DC.XCV.

Francesco Nerli

[urn:nbn:de:bsz:31-247629](#)



FRANCISCVS S·R·E·PRESBITER CARDINA
LIS NERLIUS FLORENTINVS.
DIE XII. IUNII MDCLXXIII.

Ferdin. Voet Pine.

Io Jacob. de Rubeis formis Romæ ad Temp. pacis cū Privil. S Pont.

68.

Francesco Nelli.

È Gentiluomo Fiorentino, nato 12. Luglio 1636.

I di lui Genitori s'introdussero in Roma per via del negozio, con che questa Famiglia s'accreditò molto, in modo ch'il di lui Zio fu fatto Arcivescovo di Firenze, e da questo il nostro Porporato fu istradato alla vita Ecclesiastica. P. Clemente X. Lo mandò poi Nuagio in Polonia all'eletzione di questo Re, ed indi sene passò col medesimo carattere di Nuagio Straordinario alla Corte di Vienna; in riconoscenza di queste sue fatighe fu dal medesimo Papa creato Cardinale à di 12.

Giugno 1673., e poi nominato dal medesimo Segretario di Stato; dipende in tutto dal Cardinal Alberi suo Benefattore, il quale però non lo promouerà mai senon per accidente e come creatura di detto Pontefice, e per il di lui uolo si proca, ciarà sempre la promotione propria.

Exx3R. 02230 Welt

Beste Arbeit. Ich darf erfreut ausschließen 3
 dass noch nicht die entsprechende nationale und die
 von anderen Ländern abweichen wird. Wegen der
 unterschiedlichen Art und Weise wie die
 verschiedenen Autoren das Problem abhandeln,
 ist es zweckmäßig diese alle gleichzeitig
 zusammen zu bringen und darüber ist einiges
 zu schreiben. Alle untersuchten Autoren
 sind sich einig, dass es nicht ausreicht
 die entsprechenden Beziehungen aufzuführen
 sondern es ist auch eine Kritik daran
 erforderlich, ob diese Beziehungen
 tatsächlich bestehen oder nicht. Es ist
 möglich, dass es nur wenige Beziehungen gibt, die nicht
 allgemein gültig sind, sondern nur für
 einen beschränkten Bereich. In diesem
 Falle ist es wichtig, dies zu erkennen
 und zu benennen, um die Ergebnisse nicht zu
 überbewerten. Ein weiterer Punkt ist die
 Konsistenz der Beziehungen. Wenn die
 Beziehungen nicht konsistent sind, dann
 kann es keine echten Beziehungen geben.